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建設産業委員会会議録 

令和元年１１月２５日（月） 

午後 １時３０分 開会 

 

○中川健一委員長 

 只今から建設産業委員会を開会いたします。 

始めに、協議題１「閉会中の調査事項」についてを行います。 

本日の委員会では、委員会報告の内容につきまして修正を行い、再度まとめましたので、

これを精査する形で進めていきたいと思います。 

しばらく休憩します。 

 

午後 １時３０分 休憩 

午後 １時５０分 再開 

 

○中川健一委員長 

委員会を再開します。 

委員会報告案につきまして、ご確認をいただき、概ね原稿案で良いとのことでした。一点、

報告書の中の結びについて、半田市民全体に対して、「景観形成のまちづくりを考える必要が

ある」ことを提言に加えた修正を行いますが、よろしいでしょうか。 

【「意義なし」との声あり】 

 

次に今後の予定について、協議します。 

しばらく休憩します。 

 

午後 １時５１分 休憩 

午後 ２時 ８分 再開 

 

○中川健一委員長 

委員会を再開します。 

一点目、委員会中間報告は１２月議会最終日で行うこととしてよろしいでしょうか。 

【「意義なし」との声あり】 

 

二点目、本日の委員会終了後、議長へ中間報告を１２月議会で行う旨を、正副委員長で報

告したいと思いますが、よろしいでしょか。 

【「意義なし」との声あり】 

 

三点目、亀崎地区での、建設産業委員会を主体とした景観のまちづくりに関するセミナー

を計画し開催したいと思い、亀崎地区を中心にまちづくりに関わっている方々と意見交換を

行ってまいりましたが、講師を招いたセミナーについては、時期尚早という結論になりまし

たので、取りやめをさせて頂きたいと思いますが、よろしいでしょうか。 
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【「意義なし」との声あり】 

 

以上で、閉会中の調査委事項についてを終わります。 

 

○中川健一委員長 

続きまして、協議題２「その他」についてを行います。 

他に、何かある方はいらっしゃいますか。 

【「なし」との声あり。】 

本日予定いたしました議事は、すべて終了いたしました。 

これをもちまして本日の委員会を閉会いたします。 

 

 

午後２時１０分 閉会 

 


